

Samstag, 09. März 2019

KIRCHHEIMBOLANDEN: KULTUR REGIONAL

## Solidarität mit Opfern des IS-Terrors

Ausstellung macht Schicksale von Jesidinnen zum Thema

Von Thomas Behnke



teilen



teilen



tweet



teilen



«ROCKENHAUSEN.» Das Schicksal von Jesidinnen, deren Volksgruppe zu den schwer betroffenen Opfern des IS-Terrors gehört, wird ab Montag Thema einer Ausstellung sein, die für zwei Wochen Station macht in der Rockenhausener Donnersberghalle. Eröffnung ist am Montag um 19 Uhr. Treibende Kraft bei diesem Projekt ist ein noch junger Verein, der mit dieser Ausstellung erstmals in die Öffentlichkeit tritt: die „Donnersberger Integrationshilfe“.

Etwa ein halbes Jahr liege die Gründung zurück. „Das hängt zusammen mit der Börse Nachbarschaftshilfe“, erläutert die Vorsitzende Erika Steinert. Der neue Verein sei aus diesem mittlerweile preisgekrönten Flüchtlingsprojekt in Rockenhausen heraus entstanden, das über Angebote zu häuslichen Arbeitseinsätzen und Nachbarschaftshilfe Flüchtlinge und ...

Sie haben Ihr Gratiskontingent für diesen Monat aufgebraucht. Wählen Sie einen Zugang, um weiterzulesen.

### Web Tagespass

0.99€

24 Stunden Zugriff auf rheinpfalz.de

WEITERE DETAILS +

Auswählen

UNSERE EMPFEHLUNG

### Digitales Testabo

0.00€

14 Tage gratis und unverbindlich

WEITERE DETAILS +

### Digital-Abonnement

37.30€

Digitales Informationspaket

WEITERE DETAILS +

Auswählen



Sie sind bereits Kunde?

Einloggen